
ce nom: fruit de l'arbre, utile à l>bomme.
Alors au lieu de mettre de le devant un

nom mafculin fingulier qui commence par
une confonne, on met du.

Au lieu de à le, on met au.
Devant un nom pluriel, de les fe change

en des; à les fe change en aux.

Exemples.

SINGULIER .MASCULIN.

le Roi.
Palais du Roi, pour de le Roi.
J'obéis au Roi, pour à le Roi.

PLURIEL MASCuLIN.

les Rois.
I îs des Rois, pour de les Rois.
Sis41ux Rois, pour à les RQis

DE LA GRAMMAIRE FIANÇAISE. Il.

le mot le, on retranche a dans la, quand le
mot fuivant comrmence par une voyelle, ou
une b "Muette.

Ainfi l'on dit l'argent pour le argent,l'bif-
toire pour la hgfoire; mais alors on met à la
placede la lettre retranchée cette petite fiý
gure (') qu'on appelle apofrophe. Voyez
Chap. xi. au mot Orthographe.

Deuxième remargue. Pour joindre un nom
à u t~ réédn on met de~ 

1
ou à de £vTrtfL&LZA.L. '%&LAL J L%~<ê J&i LNV


